



DIE POSAUNE

USA und Iran beschlagnahmen gegenseitig ihre Tanker

- Mihailo S. Zekic
- [03.05.2023](#)

Die iranische Marine hat am 27. April einen Öltanker im Golf von Oman beschlagnahmt. Der Tanker, die Advantage Sweet, ist in chinesischem Besitz, wird von der Türkei betrieben und ist auf den Marshallinseln registriert. Er wurde jedoch von Chevron angeheuert, um Öl von Kuwait nach Houston, Texas, zu bringen.

Der Iran behauptet, der Tanker sei mit einem iranischen Schiff zusammengestoßen und habe dann versucht zu fliehen. Die Vereinigten Staaten sind jedoch der Ansicht, dass die Beschlagnahmung eine Reaktion auf die Beschlagnahme eines iranischen Tankers durch die USA im Rahmen einer Maßnahme zur Durchsetzung von Sanktionen war.

Der Iran verhält sich seit Jahren auf diese Weise. Als isolierter Pariastaat am ölreichen Persischen Golf nutzt der Iran die Beschlagnahmung von Schiffen als einfache Möglichkeit, seine vom Öl abhängigen geopolitischen Gegner anzugreifen. Die Vergeltungsaktionen zwischen den USA und dem Iran sind nichts Neues, aber sie machen deutlich, dass viele verschiedene Nationen in ihrer Energieversorgung vom Persischen Golf abhängig sind. Und sie zeigen auch, wie leicht ein Schurkenregime wie der Iran den weltweiten Ölhandel stören kann.

Was die Bibel sagt: Die *Posaune* identifiziert den Iran als den endzeitlichen „König des Südens“, von dem in Daniel 11, 40 bis Daniel 12, 1 prophezeit wird, dass er den dritten Weltkrieg auslösen wird. Dieser König des Südens verfolgt eine „aufdringliche“, provokative Außenpolitik. Den Westen vom weltweiten Ölhandel abzuschneiden, wäre ein massiver Weg, wie der Iran seine Nachbarn „unter Druck setzen“ könnte.

Erfahren Sie mehr: Fordern Sie ein kostenloses Exemplar der Broschüre [Der König des Südens](#) von Gerald Flurry, Chefredakteur der *Posaune*, an.